

## Alarmierung wegen Rauchentwicklung in einem Gebäude in Niederwerrn

Donnerstag, 29 März 2018

Am Donnerstag, den 29.03.2018 gegen 9:05 Uhr, wurde die Feuerwehr Oberwerrn wegen einer Rauchentwicklung in einem Gebäude in Niederwerrn alarmiert.

Vor Ort stellte sich heraus, dass ein Brand in der Küche ausgebrochen war und Flammen bereits aus den Fenstern schlugen. Dies machte ein sofortiges Eingreifen der Feuerwehren notwendig.

### Eingesetzte Kräfte

- Feuerwehr Oberwerrn
- Feuerwehr Niederwerrn
- Feuerwehr Schweinfurt

{gallery}2018/einsaetze/2018-03-29-brand-wohnung-niederwerrn{/gallery}